

Boletín No. 079

GOBIERNO DE ECUADOR EMITE COMUNICACIÓN DONDE INFORMA QUE NO REQUIERE MÁS APOYO DE GRUPOS USAR PARA LA OPERACIÓN

Bogotá, 20 de abril de 2016 (@UNGRD). El Gobierno Nacional de Ecuador a través de la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos cerró ayer los requerimientos de apoyo de grupos de búsqueda y rescate (USAR), dado que en el momento se cuenta con la capacidad suficiente para adelantar las labores de socorro.

De esa forma se desactivan los equipos de la Cruz Roja Colombiana, Defensa Civil Colombiana, el Ejército Nacional, Policía Nacional, y la Dirección Nacional de Bomberos que se encontraban en alistamiento preventivo para estas labores.

El Gobierno Colombiano seguirá apoyando la operación de búsqueda y rescate en las poblaciones de Portoviejo y Pedernales, puntos designados por la Secretaría Nacional de Gestión de Riesgos de este país con dos grupos USAR que arribaron el 17 de abril a la costa pacífica ecuatoriana, y que han sido incorporados oficialmente como parte de la operación.



